

4月19日 おひさまテラス内覧会

人々がつながり、支え合い、共に育む場に



子どもの遊び場「プレイングパブリック」を内覧

4月19日おひさまテラスの内覧会が行われ、議員全員で出席しました。

おひさまテラスは、屋内公園、コワーキングスペース、キッチンスタジオ、クラフトルーム等のレンタル・オープンスペース、地元食材を取り入れたカフェレストランの複合施設です。

子育てを通してまちの人々がつながり、支え合い、共に育む場として、多世代の地域の方の交流や賑わいを生み出す拠点を目指しています。

4月24日 サッカー場プレオープン

スポーツを通じて飯岡地区に賑わいを



サッカー場の愛称は「しおさいスタジアム」に決定

4月24日旭市サッカー場プレオープン記念式典が行われ、出席しました。

式典では、応募総数291点の中から選ばれた旭市サッカー場の愛称「しおさいスタジアム」が発表されました。

また、米本市長とあさピーによる始球式（P K方式）や強豪サッカーチームF C船橋を招待しての記念試合などが行われました。

4月26日 ^{なかぐすくそん}中城村議会議員との意見交換会

1600km離れた姉妹都市と友好を深める

4月26日姉妹都市の沖縄県中城村議会議員の皆さんが旭市に来訪し、議会委員会室にて意見交換会を行いました。

中城村とは旧飯岡町が平成16年から友好交流町村として親交しており、平成24年に姉妹都市提携を結びました。現在は市内15校のうち、毎年3校の小学5年生が、輪番により中城村を訪問するとともに、中城村からの訪問団を迎え入れ、交流を深めています。

意見交換会では、議会運営に関することや、午前中に見学してもらったおひさまテラスに関するなどが話し合われました。

姉妹都市としてますます友好が深まったと同時に、様々な意見交換をすることができ、非常に実りある交流となりました。

旭市のここを見学してもらいました

- 多世代交流施設「おひさまテラス」
- 飯岡刑部岬展望館～光と風～
- 道の駅「季楽里あさひ」
- 大原幽学記念館



中城村



活発な意見交換をする中城村・旭市議会議員